

Palabras Inauguración Campeonato Panamericano de Gimnasia

TENGAN TODOS MUY BUENAS TARDES!

ESTAMOS AQUÍ PARA INAUGURAR EL CAMPEONATO JUVENIL PANAMERICANO DE GIMNASIA, QUE NOS PERMITE SER ANFITRIONES DE 16 PAÍSES, QUE HAN ENVIADO A SUS MEJORES GIMNASTAS PARA DELEITAR CON SU ARTE, LA GIMNASIA, UNO DE LOS DEPORTES MÁS VISTOSOS Y ELEGANTES.

SAN SALVADOR SE CONVERTIRÁ, POR PRIMERA VEZ, EN LA SEDE PARA 159 GIMNASTAS QUE SE HAN PREPARADO CON MUCHA DEDICACIÓN PARA OFRECER LO MEJOR DE SU ARTE Y LA BELLEZA QUE ESTE DEPORTE CONLLEVA.

LA FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE GIMNASIA, CON EL TOTAL APOYO DEL INDES, SE HA ESFORZADO PARA BRINDAR UN CÁLIDO RECIBIMIENTO A LOS PAÍSES PARTICIPANTES Y QUE ESTE EVENTO DEPORTIVO SEA TODO UN ÉXITO.



ESTE ES UNO DE LOS MÁS IMPORTANTES CERTÁMENES DEPORTIVOS QUE SE LLEVA A CABO EN EL SALVADOR, QUE PERMITIRÁ NO SOLO A LOS GIMNASTAS QUE PARTICIPAN SI NO A TODOS LOS SALVADOREÑOS, PONER AL SERVICIO DE NUESTROS JÓVENES VISITANTES, ESA FAMA DE BUENOS ANFITRIONES QUE SIEMPRE HEMOS TENIDO.

NUESTROS GIMNASTAS BUSCARÁN EN ESTE TORNEO UBICARSE ENTRE LOS PRIMEROS QUINCE LUGARES EN LA RAMA MASCULINA, EN LA CATEGORÍA DE ALL AROUND.

MIENTRAS QUE EN EL CASO DE LAS SEÑORITAS, NUESTRAS GIMNASTAS ASPIRAN QUEDAR ENTRE LAS 15 MEJORES POSICIONES EN BARRAS ASIMÉTRICAS Y VIGA DE EQUILIBRIO.

SABEMOS QUE ESA TAREA NO SERÁ FÁCIL, PORQUE ENTRE LOS PARTICIPANTES DE OTROS PAÍSES HAY VERDADERAS ESTRELLAS DE LA GIMNASIA, PERO

ESTOY SEGURO DE QUE LOS NUESTROS HARÁN SU MEJOR ESFUERZO PARA CONSEGUIRLO.

EL SALVADOR POSEE GIMNASTAS QUE YA LE HAN DADO IMPORTANTES PREMIOS INTERNACIONALES, COMO ES EL CASO DE ENRIQUE TRABANINO, QUIEN GANÓ 16 MEDALLAS DE ORO A NIVEL CENTROAMERICANO, O EMILIA MELÉNDEZ, QUE ES GANADORA DE MEDALLAS DE BRONCE, EN LA CATEGORÍA INFANTIL.

TAMBIÉN ME COMPLACE SABER QUE ENTRE LOS ENTRENADORES HAY FAMOSOS COMO MARTA CAROLYI, DE ESTADOS UNIDOS, QUE FUE LA ENTRENADORA DE NADIA COMANNECI.

EL MES PASADO, LOS DEPORTISTAS SALVADOREÑOS PARTICIPANTES EN LA NOVENA EDICIÓN DE LOS JUEGOS DEL CODICADER NOS DIERON LA ENORME SATISFACCIÓN DE GANAR, POR SEXTA OCASIÓN, ESA IMPORTANTE CONTIENDA CENTROAMERICANA. Y LOS

ATLETAS ASISTENTES A LOS JUEGOS DE ATENAS
ALCANZARON LAS MARCAS QUE SE HABÍAN
PROPUESTO.

LOS SALVADOREÑOS NOS SENTIMOS ORGULLOSOS DE
LOS LOGROS QUE EN MATERIA DEPORTIVA HEMOS
CONCRETADO Y ESTAMOS SEGUROS DE QUE ESTA
NUEVA OPORTUNIDAD SERÁ APROVECHADA POR
NUESTROS GIMNASTAS PARA ELEVAR A LA CUMBRE EL
NOMBRE DE SU PAÍS.

PERO TAMBIÉN DEBEMOS VER EN ESTE EVENTO UNA
GRAN OPORTUNIDAD PARA COMPARTIR CON
HERMANOS DE OTRAS NACIONALIDADES Y CULTURAS,
PARA APRENDER DE ELLOS EN UNA CONVIVENCIA
SANA QUE NOS BENEFICIE A TODOS.

YO ESPERO QUE CADA DEPORTISTA SALVADOREÑO SE
CONVIERTA EN ANFITRIÓN DE NUESTROS VISITANTES,
QUE LES HAGAN SENTIR COMO EN CASA,
FACILITÁNDOLES Y HACIÉNDOLES INOLVIDABLE SU
ESTANCIA EN EL SALVADOR.



SI BIEN SE TRATA DE UN EVENTO EN EL QUE CADA PARTICIPANTE INTENTARÁ LOGRAR EL MEJOR LUGAR PARA SU PAÍS, NO HAY QUE OLVIDAR QUE SE PUEDE HACER AMIGOS EN LA COMPETENCIA, AL FINAL ESE DEBE SER UNO DE LOS OBJETIVOS: CONVIVIR Y COMPETIR EN AMBIENTE SANO Y DE MUCHA ARMONÍA.

HOY INAUGURAMOS FORMALMENTE ESTE CAMPEONATO QUE LOS PONDRÁ A TODOS USTEDES EN LA MIRA DE TODOS LOS PAÍSES QUE REPRESENTAN, ES UNA OPORTUNIDAD ÚNICA PARA ENALTECER EL NOMBRE DE SUS NACIONES, Y PARA NOSOTROS COMO SALVADOREÑOS, HACERLES SENTIR ESE CALOR DE HERMANOS. SEAN TODOS Y CADA UNO DE USTEDES BIENVENIDOS Y QUE DEN LO MEJOR PARA SUS PAÍSES.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.

